
Ce qui me rend heureux,

c’est la beauté sous

toutes ses formes. Une

femme, une oeuvre d’art,

la lumière, un site, un

paysage, une voiture,

quelque chose qui a de

belles formes. La beauté

d’une personne, dans

l’âme.

Jean-Pierre 48 ans Sarrians
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